



三浦 EM 研究会大根収穫体験とお手伝い

3月19日、三浦EM大根収穫体験が開催されました。応募多数の中、11家族33名の参加者が集まりました。天気は曇りでしたが、元気に畑へ向かいました。



まず生産者の方から説明を受けました。この日大根収穫を行った畑では、畑にEM菌(有用微生物群)をすき込み、数週間おいてから種まきを行っているそうです。



大根の抜き方、積み方も教わり、収穫開始!

小さなお子さんも大勢いましたが、はりきって収穫。想像をはるかに上回る大根が集まりました。説明通りにていねいに大根を積み上げ、運ぶ体験もさせていただきました。



収穫はお昼前に終了。生産者の方からは普段をはるかに上回る量を抜いたと。普段は少ない人手でされているそうで、改めて農業の大変さを理解しました。



最後に「大根の種当て」などのクイズをしました。難問でしたが、正解者が結構おられて驚きでした。

大根を分けいただき、生産者の方へメッセージを書きました。素晴らしい体験でした。



中野センター長のつづやき

2022年度も引き続き横須賀センターのセンター長を務めさせていただきます。よろしくお願い致します。

お知らせが遅くなりましたが、3/17に防犯及び地域の見守りに関する協定を横須賀市と締結いたしました。

配送とともに、安全安心を地域住民の方にお届けいたします。

二次元コードから谷戸地域の配達や協定に関する広報を閲覧することが出来ます。

よろしければ、ご参照ください。



編集後記

今年度もオンラインの企画が多くなりそうですが、徐々に対面の会議、イベントもできる範囲で増やしていく予定です。お楽しみに!

谷戸地域の配達の様子は動画でも見られます。右の二次元コードから是非ご覧下さい。(YK)

